

## AVIS DE NOMINATION

### ALAIN GUILLEMETTE, NOMME DIRECTEUR GENERAL DE LA COMMISSION SCOLAIRE DE L'OR-ET-DES-BOIS

Val-d'Or, le 22 août 2018 – Le président, M. Gaétan Gilbert, est heureux d'annoncer qu'à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2019 monsieur Alain Guillemette sera nommé au poste de directeur général de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois. Par ses qualifications, ses expériences professionnelles et sa grande expertise en éducation, M. Guillemette possède toutes les qualifications et les compétences requises pour relever ce nouveau défi professionnel et guider la Commission scolaire dans l'atteinte des objectifs du Plan d'engagement 2018-2022.



Monsieur Guillemette est directeur général adjoint depuis trois ans à la Commission scolaire cumulant également la direction des services des ressources financières et informatiques depuis 2014. Au cours de ses 30 années de service, il a occupé des postes de gestionnaires à différentes commissions scolaires de la région. Depuis 1998, au sein de la CSOB, il a œuvré à titre de directeur des services des ressources financières, informatiques, matérielles, transport scolaire et secrétariat général. Également, il détient depuis 2013, la responsabilité de surveiller et contrôler l'application des règles contractuelles (RORC/RARC).

Détenteur d'un baccalauréat en sciences comptables de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, il est reconnu comptable professionnel agréé. Actuellement, il poursuit un Microprogramme de 2<sup>e</sup> cycle en administration scolaire à l'Université de Sherbrooke. Mentionnons que monsieur Guillemette est membre depuis huit ans d'un comité de travail sur la scène provinciale portant sur le financement des commissions scolaire relevant de la Fédération des commissions scolaires du Québec. De plus, il a présidé de 2001 à 2013 l'Association des cadres scolaires de la section La Vérendrye ainsi que la Table régionale des services des ressources financières. Notons également qu'il possède de grandes connaissances sur les différentes lois et politiques du ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur. Ces expériences professionnelles étant variées, elles seront mises à contribution pour poursuivre le développement de la Commission scolaire.

Monsieur Guillemette aura la responsabilité de diriger une grande équipe composée de plus de 1 000 employés répartie dans 23 établissements et de s'assurer d'offrir des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur tout le territoire de la MRC de la Vallée-de-l'Or et dans le secteur de Cadillac de la Ville de Rouyn-Noranda.

Nous souhaitons bon succès à M. Guillemette dans ses nouveaux défis à titre de directeur général de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

-30-

Source : Caroline Neveu,  
Conseillère en communication  
819 825-4220, poste 3013 [neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)